



Paris, le 25 mai 2011

Dominique Ozanne nommé Directeur Général de Foncière des Murs

Dominique Ozanne, actuel Directeur Général Délégué de Foncière des Murs, est nommé Directeur Général, suite au départ de Yan Perchet, qui a fait part de sa décision de quitter le groupe.

Yan Perchet a été, depuis mai 2005, l'un des acteurs principaux de la croissance de cet opérateur de référence dédié à l'immobilier Hôtellerie/Santé.

Christophe Kullmann, Directeur Général de Foncière des Régions et Président du Conseil de Surveillance de Foncière des Murs, remercie chaleureusement Yan Perchet pour la qualité de sa contribution et ses réalisations, au sein de Foncière des Murs et de Foncière des Régions.

A propos de Foncière des Murs

Foncière des Murs SCA, filiale de Foncière des Régions, est une Société d'Investissements Immobiliers Cotée (SIIC) spécialisée dans la détention de murs d'exploitation notamment dans les secteurs de l'hôtellerie, de la restauration, de la santé et des loisirs. La politique d'investissement de la société privilégie les partenariats avec des opérateurs leaders de leur secteur d'activité, en vue d'offrir un rendement récurrent à ses actionnaires.

Foncière des Murs est cotée sur Euronext Paris, compartiment A d'Eurolist (FR0000060303 - FMU).

Contact :

Foncière des Murs

Cécile Boyer – Secrétaire Général

Tél : 01 58 97 54 47

cecile.boyer@fdr.fr

Retrouvez ce communiqué sur www.foncieredesmurs.fr